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Zitat von bluebyte

kannst du die lauffähigen EFI beide Platten packen.

Davon rate ich bei einem Ungeübten ab - ein Stick als Backup ist besser geeignet.

Zitat von bluebyte

Damit du die Platten nicht vertauscht, gebe ich dir den Typ,

Unterscheidung ist immer gut & wichtig, geht aber auch einfacher, indem man den Namen der
EFI um einen kleinen Zusatz erweitert: EFI-BS bzw. EFI-CATA (sieht man dann auch beim
Mounten). Damit ist die Eindeutigkeit und der Bezug hergestellt.

War ein Tipp, den ich vor Jahren hier im Forum bekam und seitdem so umsetzte. Seit ich keine
EFIs mehr auf die OS-Platten packe, sondern nur noch mit Bootstick arbeite, ist das natürlich
hinfällig.
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